

Les communistes espagnols remettent une médaille à Fernando Gonzalez



Madrid, 19 septembre (RHC-PL) Fernando González, l'un des cinq anti-terroristes cubains injustement condamnés aux États-Unis s'est vu décerner, à Madrid, la médaille commémorative Dolores Ibarruri, par José Luis Centella, secrétaire général du Parti Communiste d'Espagne (PCE).

Le dirigeant du PCE, qui est par ailleurs député au Congrès, a déclaré que « Les Cinq montrent que les États-Unis ne pourront jamais vaincre Cuba, car malgré tout ce qu'ils leur ont fait, ils n'ont pas pu faire plier ces hommes courageux ».

De son côté, Fernando Gonzalez a expliqué qu'il recevait cette décoration au nom de ses quatre camarades et il a remercié le PCE de son soutien constant, et de la lutte qu'il mène pour la cause des Cinq et pour notre pays.

Plusieurs dirigeants du Parti Communiste d'Espagne et une délégation cubaine, avec à sa tête l'ambassadeur de notre pays à Madrid, Eugenio Martínez, ont assisté à cette cérémonie.

Fernando González, qui est vice-président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP) se trouve

à Madrid depuis le 16 septembre, il a été invité en Espagne par le PCE à l'occasion de sa fête annuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34204-les-communistes-espagnols-remettent-une-medaille-a-fernando-gonzalez>



Radio Habana Cuba